

元気いっぱい! 夢いっぱい!

# 菊池っ子だより

vol.97

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎ 0968(25)7231



## 花房小学校

### 7月1日 たらいに稲の苗を植えました



夏休みも草を取ったり、水をあげたりして大事に育てています。児童の愛情で稲はすくすくと成長中(8月4日現在)。収穫が楽しみです

本来は菊之池小学校の児童と一緒に学習田で田植えをする予定でしたが、猛暑でやむを得ず中止に。しかし、児童たちに生産体験をしてほしいと、学習田の担当者から苗をもらい、学校での苗植えが実現しました。5年生がたらいに培養土とたっぷりの水を入れて稲の苗を大切に植えました。

## 菊池北中学校

### 7月2日 親子で一緒に学ぶ授業参観



生徒からは、「将来のために大切なことや必要な力が分かった」「今できることを積み重ねて夢を叶えたい」といった感想がありました

授業参観に菊池教育事務所社会教育主事の水上堅悟さんと森上恭子さん、鳥井真智子さんをお招きし、「親の学び」プログラム次世代編を実施しました。1年生は将来必要となる「力」について、2年生は将来設計に向け、これから取り組んでいくことを保護者と一緒に考えました。

## 菊池北小学校

### 7月6日 菊池北小・中校区をもっと元気に



⑤中学生を見習って児童たちも元気にあいさつ ⑥暑い中でも毎朝、運動場の整備をしてくださいました

菊池北中学校生徒会のお兄さん・お姉さんたちによる「あいさつ運動」が、3年ぶりに再開しました。優しくあいさつをしてくれる中学生の皆さんは、小学生のお手本です。本校の6年生も学校リーダーとして、毎朝ボランティアで運動場の整備を実施。子どもたちは毎日元気に頑張っています。

## 七城中学校

### 7月19日 戦争を二度と繰り返さないために



坂本玲子さんから話を聞いた生徒たちからは「一人一人が周りの人を大切にすれば戦争は起きない」といった声がありました

3年生社会科の授業で坂本玲子さん(堀切)をお迎えし、「小さな引き揚げ者の体験」と題して戦争体験講話を行いました。満州引き揚げ時の様子を聞いた生徒たちは、事前に学習した内容を深めることができました。世界の情勢や沖縄復帰50年の話題なども絡めながら、平和の尊さを改めて考えました。

## 泗水東小学校

### 7月21日 古代の菊池に思いを馳せて



児童たちはガイドの話熱心に聞いていました

歴史学習の一環として、6年生が鞠智城を訪れました。ボランティアガイドの安武節さん・荒木文代さんに詳しく解説してもらいながら、八角形鼓楼や米倉、温故創生館などを見学。児童は古代につくられた巨大な施設や貴重な出土品の数々に興味津々で、熱心に学習することができました。

市内3高校の魅力伝えます!

# 高校魅力化全力通信

vol.54



【問い合わせ先】  
菊池高校  
☎0968(25)3175

## 新旧生徒会交代式

6月28日に生徒会総選挙が行われました。これからの菊池高校を盛り上げるべく、会長に1人、副会長に2人が立候補しました。

熱い舌戦を繰り広げ、新旧生徒会が誕生。終業式の日交代式が行われました。新生徒会長の迫美優さん(普通科2年)は「コロナ禍でできなかった学校行事を今年こそは開催し、盛り上げていきたいです。行事に向かってみんなが楽しんで打ち込んでくれることが、菊池高校を良くすることにつながると思います。そんな菊池生の輝いている姿を保護者や地域の人の見ってもらいたいです」と意気込みを語ってくれました。



新旧生徒会交代式。菊池高校に新たな歴史が刻まれます

## 小学校児童へ学習支援

7月25日・26日に教室棟2階で感染対策を徹底し、小学生に学習支援活動を行いました。2日間に渡って市内の小学校7校から多くの児童が参加しました。

1日目は開講式終了後、各教室に分かれて学習。生徒たちは最初は緊張している様子でしたが、勉強を教えたり学校について話したりしていく中で自然と距離も縮まり、和やかに学習に取り組んでいました。2日目は2時間の学習。高校生でも難しいと感じることが多かったようで、辞書を引きながら一緒に考え、学ぶ姿が見られました。3時間目は校内見学を行い、閉講式となりました。式では代表の小学生から感謝とお礼の言葉をもらいました。生徒たちからは「小学生に分かるように説明するのが難しかった」「苦手なところだけではなく、得意なところも見つけて褒めるようにした」「勉強に興味を持ってもらうのが難しかった」「漢字の書き順一つでも日頃何気なく取り組んでいることを改めて考えるきっかけになった」など、さまざまな感想がありました。生徒にとっても貴重な時間となったようです。小学生の皆さん、ありがとうございました。

## 2年ぶりに開催!

### 菊翔祭

#### 体育の部

9月10日(土)  
午前9時~  
(午前中で終了予定)

●内容  
学科別学年別競技  
技巧走 など

#### 文化の部

9月11日(日)  
午前9時~午後2時  
(予定)

●内容  
ステージ発表  
展示、バザー など

※バザーは午前10時30分から開始予定です  
※内容や時間に変更になることがあります  
※駐車場はありませんので、公共交通機関をご利用ください  
※一般の人の入場を制限する場合があります



—昨年の菊翔祭文化の部



生徒たちは、小学生の熱いまなざしに一生涯懸命に生きています

## 昨年に続き

### 菊高ジャックを開催!

10月22日(土)

- スクール婚活  
今年は運動会をモチーフに計画! 事前予約制です。
- 菊高ショップ(KKS)  
新たな商品も開発中!
- キクザニア  
子どもたちのお仕事体験イベント。10以上の体験ブースを企画中です!



昨年は生徒たちの取り組みが多数のメディアで紹介されました

詳細は学校のホームページやチラシなどをご覧ください。